

Plumieux

OF 16/07/2009.

La 30^e édition des Assemblées Gallèses lancée



Carole Angoujard a présenté le programme des Gallèses.

Lundi 13 juillet, Carole Angoujard, et Nicolas Hervé ont donné le coup d'envoi des assemblées en présence de Jacqueline Chevé, sénatrice, Jean-Yves Botherel, conseiller général et des élus des communes partenaires (La Prénessaye, La Chèze, Loudéac), et de Gérard Conan, maire de Plumieux. Nicolas a rappelé qu'il fallait se souvenir des gens qui ont laissé leurs empreintes sur les assemblées gallèses, insistant sur l'aide apportée par les différents partenaires notamment le Cac Sud22. **« Trente ans déjà, ça fait un bail..., il faut maintenir ces animations culturelles sur le canton, pour nous c'est un plus »**, a déclaré Jean-Yves Botherel, conseiller général, approuvé par Jacqueline Chevé : **« cela fait trente ans que je viens, et**

je ne peux pas ne pas penser aux pères fondateurs. Pour faire les assemblées, il faut des financements, une bonne équipe de bénévoles, il faut un public et des stagiaires. Un événement comme les assemblées gallèses doit être la fête du pays, indispensable pour la valorisation de notre culture ». Gérard Conan, quant à lui, s'est dit satisfait puisque d'année en année, le nombre de stagiaires augmente. Carole a présenté le programme de la semaine et annoncé que cent dix stagiaires ont pris possession des différentes salles de la commune pour des apprentissages tels que le chant, les instruments, ou les danses traditionnelles. La soirée s'est poursuivie par la godinette, avant le feu d'artifice et le fest-noz.